

Une équipe de qualité pour l'ouverture à Avignon

DUATHLON 1^{ère} manche du championnat de France D1 pour Vitrolles

Bien évidemment, cet hiver qui n'en finit plus ne fait pas vraiment les affaires des duathlètes et triathlètes. Les conditions d'entraînement sont loin d'être idéales et surtout, les premières courses ont donné lieu à des scènes assez impressionnantes.

Ainsi, le week-end dernier, les Vitrollais ont participé en force au duathlon d'Aubagne mais la pluie, le vent, le froid ont fait des ravages malgré la première victoire de la saison vitrollaise avec le jeune Maxime Bargetto. "On avait, en fait, organisé un rassemblement de nos athlètes sur trois jours et le point d'orgue de ce stage de préparation était bien sûr le duathlon aubagnais. On a aligné notre équipe première avec des ambitions mais sur les cinq engagés, trois ont dû abandonner pour cause d'hypothermie", affirme le président vitrollais Jean-Pierre Michel.

Thibaut Humbert en hypothermie sévère

Le cas le plus grave étant celui du leader Thibaut Humbert. En tête dans le col de l'Ange avec Nicolas Lebrun, il a pris un gros coup de froid dans la descente. Il est parvenu à entrer dans le parc vélo mais ce sont les pompiers qui ont dû l'aider à descendre de son vélo. "C'était vraiment impressionnant, j'ai eu peur pour lui. Les pompiers l'ont enveloppé dans des couvertures de survie et ont parlé d'hypothermie sévère," raconte Jean-Pierre Michel. Anthony Landreau et Noël Roy subissent à peu près le même sort et n'ont pu terminer ce duathlon. "On gagne quand même avec Maxime qui s'est presque excusé d'être là devant mais ce n'était pas bien sûr la préparation idéale



L'équipe de D1 de Duathlon a conclu son stage de préparation sur le duathlon d'Aubagne avec la première victoire vitrollaise de la saison, celle de Maxime Bargetto (à droite). /PHOTOS DR

le même si la première étape du championnat de France s'annonce également sous la pluie." Car, dimanche, à Avignon, ce sont les choses sérieuses qui commencent avec la première manche du championnat de France des clubs de D1.

Rappelons-le, Vitrolles a été sacré champion il y a deux ans et vice-champion en 2012. Le président Jean-Pierre Michel tient donc à honorer dignement ce statut surtout sur une manche qui se déroule dans la région.

Cependant, pour cette saison 2013, les objectifs du club vitrollais ont changé et c'est le triathlon qui est mis en avant pour permettre à l'équipe d'accéder

en première division. "C'est vrai mais nous aurons tout de même une belle équipe pour cette première manche vaclusienne. Nous aurons sans doute du mal à nous mêler à la lutte pour le podium face à Metz, Gonfreville et Marville mais nous saisissons toutes les opportunités", ajoute le président qui reprend la compétition en open après six ans d'arrêt. "À Aubagne, j'ai remarqué que ceux qui avaient un peu de gras, ont mieux résisté au froid et comme on annonce de la pluie à Avignon, j'ai toutes les chances de terminer..."

plaisante Jean-Pierre Michel. En élite, Thibaut Humbert sera toujours le fidèle et talentueux capitaine, Stéphane Va-



lentin, le "vétérain" Anthony Landreau ainsi que les deux nouveaux enrôlés pour le triathlon, Étienne Diemunch et Nicolas Alliot, composent l'équipe avec le U23 Sofiane Yagoubi. Il y a de quoi tenir son rang.

Isabelle LIBERATO-IGNARD
iliberato@laprovence-presse.fr